
第１３３７回例会 ２０１３年５月９日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(梅原正美君)

祝結婚記念日 飯田君(５／１０) 中西君(３／２５)

祝誕生記念日 ＜奥様＞柳川君(５／１３) 原君(５／１

４)

祝創業記念日 安部君(４／１) 鈴木君(５／１４) 東島

さん(５／１５)

○ ５／５、トスボール大会にご参加の皆様、ご苦労様で

した。残念ながら人数不足で試合には参加できません

でしたが、テントを寄贈、大変喜んで頂きました。

○ 次年度米山奨学生の受け入れ要請が来ておりましたが、

木曜日の例会に出席が出来ない為、当クラブでの受け

入れは中止になりました。

○ ５／２５(土)・２６(日)の商工まつりに“浪江町焼きそ

ば”を出店します。職業奉仕、社会奉仕委員会を中心

に会員の皆様のご協力を宜しくお願い致します。

○ ガバナー事務所より

ガバナー事務所お休みのお知らせ

ガバナー事務所職員が全員新世代出身とのことで、５／

１７(金)、広島で開催の広島平和フォーラム参加の為、

事務所はお休みとなります。

[受付文書]

１、山田ＲＣより、｢第４１集 やまだの作文｣

２、薬物クリーンかながわ No.29、No.30

[例会変更] 茅ヶ崎

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 諸星常平君 ｢子どもの日、トスボール大会、出席の皆

様、ご苦労様でした。本日の卓話、西村さん、宜しく

お願いします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢ゴールデンウィークが過ぎ、世の中静か

になりました。これからロータリー活動に精を出して

行きましょう｣

○ 中西 聡君 ｢結婚祝い、ありがとうございます｣

○ 柳川清紀君 ｢妻の誕生祝いをありがとうございます｣

○ 原 郁夫君 ｢家内の誕生祝いありがとうございます｣

○ 安部信三君 ｢創業記念ありがとうございます｣

○ 鈴木和夫君 ｢創業記念のお祝い、ありがとうございま

す。先日は盛大な歓迎会を催して頂きましてありがと

うございました。スマイルします｣

○ 東島礼美さん ｢創業記念日のお祝い、ありがとうござ

いました｣
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○ 今井茂文君 ｢５日の親子トスボール大会の開会式に

参加して下さいまして、ありがとうございました。人

数が足らず、試合が出来ませんでしたのが残念です。

また、テントを寄贈して頂き、さっそく使わせて頂い

ています｣

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします｣

○ 小清水正義君 ｢良い天気ですね。スマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢楽しみにしていたゴールデンウィ

ーク、息子夫婦、孫たちと朝霧高原にあるオフロード

に行ってきました。岩山急斜面、でこぼこ道、すごい

砂ぼこり、初めての体験、緊張、程よい疲れ、楽しい

一日でした。スマイルします｣

○ 米山君夫君 ｢スマイルいたします｣

○ 櫛田史子さん ｢歓迎会ありがとうございました！！｣

合計53,000円

○ プログラム委員会 東島礼美委員長

５月の例会予定について

５／１６(木) 卓話 中島君

５／２３(木) 卓話 高橋(幸)君

５／３０(木) 通常例会に変更になります。

○ 国際奉仕委員会 中島賢治委員長

ブータンへ浄水器を贈る学校が決定。

ブータン・チェカ県「タクシカ中学校」

生徒数６００名。現在、沢の水を引いてきて使用。電気

は２２０ボルトで来ているので、どのようにな浄水装置

にするか検討して行きたいと思います。

○ 社会奉仕委員 高橋修平委員長

５／２５(土)・２６(日)商工まつりに参加。

「浪江焼きそば」を販売。一個４００円。

浪江町の現状→パネルで紹介。

浪江町より４名参加。

役割分担を致します。(４分割)

２５(土) 午前 午後

２６(日) 午前 午後

※５／２１(土)、夜、やなぎ屋本店で歓迎会を開催。各会

員、焼きそば４個以上のお買い上げを、ご協力よろしくお

願い致します。雨天の場合はＦＡＸでお知らせいたします。

｢憲法９６条改憲について｣ 西村隆之君

５／２に瀬戸幹事より、９(日)、卓話ですが、大丈夫で

すか？と、電話を頂き、長い連休の後半は、宿題が残って

いるようで落ち着きませんでした。

私は、いつも点鐘ぎりぎりに例会場に入り、終わりの点

鐘の少し前に帰ってしまっています。渋沢駅１３：４８の

電車に乗らないと仕事に間に合わない為、申し訳なく思い

ながらも、少し早めに帰らせて頂いています。

まず、ゼロセンは今、里帰りしています。オリジナルの

ゼロセンで、ほとんど無傷のゼロセンをアメリカにもって

いき、アメリカの博物館に残っています。期待もベンチも

全てオリジナルです。８／３１まで、所沢に行くとみられ

ます。

秦野はジェットエンジン発祥の地です。ドイツよりジェ

ットエンジンの設計図が日本に入ってきて、日本で作ろう

と言うことになり、現在のジャスコの近くで作られるよう

になりました。

日本国憲法について

憲法とは、個人の人権を守るために、国を縛る為の法…

立憲主義(近代憲法の本質)(権力を行使する側に制限・縛り

を与える)

国民の生活は、法律で制限される…飲酒、喫煙、結婚、

交通規制など

個人の生活は憲法で守られる…人権、法の下の平等、言

論の自由など。

オランダ新国王即位式｢王国の為に憲章と憲法を常に尊

重し、維持することを国民に誓う｣

９６条改憲…以前からの改憲問題…９条国防・軍事

日本国憲法全体の改憲…１９５５年依頼の悲願

委員会報告

卓話



改憲思想与党が国民教育の要を担う…正しい憲法教

育が出来ていたのか？

２０１２年４月 日本国憲法改正草案…全体の改正 ９条

だけではない

原稿の改正手続き要件は「厳しすぎる」と指摘された…

２／３の持つ意味・イメージ

衆参各々の総議員の２／３の賛成で改憲案を発議する。

国民投票の過半数の賛成。

２／３→１／２(過半数)に変える。厳しすぎるを緩和す

る。

２／３は本当に厳しいのか？米国はもっと厳しいが、何

度も改憲を行っている。しかし追加する形で全体は変えて

いない。

ＮＨＫの討論番組で調べたところ、日本のケースが特別

厳しい事はない。もしも１／２(過半数)にすれば、世界一

改憲しやすい憲法になるかも。

改憲論者は「改憲が厳しい」とかの文言を最近は使わな

い。ただ、２／３を１／２に変える、という。しかしそこ

には「すでに２／３は(世界的に見て)厳しいと国民が思っ

ている」事実。｢厳しい｣時点から改憲問題を議論させよう

とする、改憲派の巧みな長年にわたる国民教育の結果、今

を迎えている。

アベノミクスで経済が良くなる(という思い込み)の中、

厳しすぎるとの思い込みから、議論、政治が動き出す。

読売新聞 ５／２ ９６条について 衆参国会議員アン

ケート

改正すべき 自民９６％ 日本維新９８％ みんなの党

９６％ 民主２５％ 公明党１１％

全議員７１６人中４３９人(回答率６１％)

９９条で縛られている国会議員が自らの縛りを緩めよう

としている。縛られる政権が中心になって、縛りを緩める

…ソフトなクーデター

もっと怖い事。

１／２を２／３に戻す。改憲が完成したら過半数を現行

２／３に戻す。それは過半数で出来る。そうするとたとえ

衆参の過半数・与党が変わっても、改憲はできない。私は

今、一番懸念しています。国民投票の過半数はその時の時

勢により大きく動く事は、数年前の衆議院選挙、第二次世

界大戦、日本、ドイツなど歴史を見ると、必ずしも正しい

選択をしない。

５／５のトスボール大会でテント贈呈


